

# *Níger suspende acuerdos de cooperación militar con Francia*

---

*Image not found or type unknown*



**Portavoz de la junta militar, Amadou Abdramane. (Foto:PL)**

Niamey, 4 ago (RHC) Las nuevas autoridades militares de Níger anunciaron la suspensión de los acuerdos de cooperación militar con Francia y rechazaron cualquier tipo de intervención militar extranjera, se conoció este viernes.

El portavoz de la junta, Amadou Abdramane, en un comunicado transmitido por la televisión informó que se cancelaban los acuerdos de cooperación en materia de seguridad y defensa con Francia, ante la actitud de ese país por la situación interna que hoy se vive en esa nación africana.

Por otra parte, también se anunció un decreto que declara el fin de las funciones del embajador nigerino en Francia, en una medida que incluye también a los representantes de la diplomacia en Estados Unidos, Togo y Nigeria.

Asimismo Abdramane condenó la iniciativa de realizar una intervención militar y el anuncio de un paquete de sanciones impuestas por organismos como la Comunidad Económica de Estados de África Occidental (Cedeao), que dio un ultimátum a la junta hasta el domingo para que abandone el poder, y restituya al depuesto presidente, Mohamed Bazoum.

Los jefes de Estado del grupo de la Cedeao concluyen este viernes una reunión en la capital de Nigeria, Abuja, de donde deben salir definiciones sobre una posible intervención militar en Níger.

También se conoció que una delegación de la Cedeao, que viajó la víspera a Níger para encontrar una salida a la crisis, dejó este país horas más tarde sin haberse reunido con el líder de los militares golpistas, según informó este viernes uno de sus miembros.

En tanto, el depuesto presidente Bazoum solicitó en una columna publicada en el periódico Washington Post, la ayuda de Estados Unidos y la comunidad internacional para restablecer el orden constitucional en su país.

Una junta militar denominada Consejo Nacional para la Salvaguardia de la Patria anunció el pasado día 26 de julio, a través de la televisión estatal, la destitución del presidente Mohamed Bazoum, la suspensión de las instituciones, el cierre de las fronteras y un toque de queda nocturno.

Este es el segundo intento de golpe que sufre el actual gobierno del país africano, después que el 31 de marzo de 2021 las autoridades nigerinas abortaran una tentativa contra Bazoum, dos días antes de su toma de posesión.

Níger es uno de las naciones más pobres del mundo, que sufre los efectos del cambio climático y una crisis alimentaria que afecta a millones de personas. Después de Malí y Burkina Faso, es el tercer país del Sahel afectado por más ataques de grupos islámicos radicales. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/330402-niger-suspende-acuerdos-de-cooperacion-militar-con-francia>



**Radio Habana Cuba**